
R.C.R.G.

A.G. 19 JUIN 2015 / ORDRE DU JOUR

1- discours d'ouverture Gilles

2- questions - réponses à propos du synthétique Gilles / PY / Alain

3- rapport financier Alain

La saison n'étant pas terminée, il n'est pas possible de donner ce jour des comptes définitifs.

Contrairement à la saison passée, l'équilibre sera probablement atteint.

Le léger déficit de 2013/2014 étant consécutif à des aides espérées pour la création de l'emploi

réalisé, et qui n'ont pas été versées.

Alain Renouard a répondu aux questions posées par l'assistance.

4- rappel concernant modalités frais de déplacement Alain

Alain Renouard est à la disposition de ceux qui souhaitent des précisions sur le remboursement

des frais de déplacement.

5- rappel concernant "partenariat privé" Alain

Un article sur le sujet va être remis en ligne sur le site très prochainement.

6- bilan sportif Pierre-Yves Yannick, Fred

intervention de Yannick Courteille à propos de l'école de foot

intervention de Frédéric Le Cardinal à propos des équipes de jeunes

intervention de Pierre-Yves Ferré sur la globalité de la saison.

Tous les classements définitifs sont consultables sur le site du club.

Au chapitre des satisfactions de la saison, la montées des U19 en D1 et celle, officieuse, des U15

en DRH. L'équipe U15 aura été "l'équipe de la saison" incontestablement. Autres satisfactions, les

parcours en coupe des U13/U15/U17 et U19.

Les moins de la saison  : retour en D3 pour U13 U15B et U17B

Pour ce qui est des seniors, exception faite de la D, les maintiens en DH /PH et D2 ont été obtenus 

tardivement. 

Pour les vétérans, intervention de Jacques Morel qui annonce une seule équipe en 2015/2016.

7- à propos du site Pierre-Yves Philippe 

Le site est devenu le vecteur de communication officiel du club

Compo équipes , classements, infos, c-r réunions, reportages, mise en évidence des partenaires.

Tous les membres du club sont fortement invités à le consulter, et aussi à le faire vivre ( annonces,

photos, travaux de commission etc…) Le club communiquera de moins en moins par d'autres 
moyens que celui-ci.

La qualité du site a été mise en avant à plusieurs reprises au cours de l'assemblée.

8- recrutement jeunes arbitres Pierre-Yves Didier

La saison écoulée aura permis le recrutement de 3 jeunes arbitres. C'est une réussite. 

Une autre campagne aura lieu en 2015/2016, animée par ceux qui ont été à l'origine de cette réussite

Y.Courteille, F. Le Cardinal, A.Quinton, F.Leprince et D.Bourgeais.

9- arrivée M.Granger dans staff seniors Pierre-Yves

Mickaël Granger complète le staff et aura en charge l'équipe B (entraînements et coaching)

Le club adresse ses remerciements à F.Letoux et J.L.Percel qui ont assuré la saison écoulée.

10- journée club du 29 août 2105 Pierre-Yves Pascal

Une communication plus complète se fera sur le site à propos de cette journée, née d'une idée

de P.Mathé. Le principe : réunir sur un même site (Rannée) des matchs amicaux de préparation



de plusieurs catégories tout au long de la journée ( U13/U15/U17/U19 et seniors B)

A l'issue de cette journée, repas sur inscription pour tous ceux qui le souhaitent.

11- retour sur le week-end en cours ( A.G. tournois) Gilles / PY

Le fait de regrouper l'assemblée et les deux tournois sur le même week-end servira de test pour les

saisons à venir. L'objectif étant de positionner définitivement ces manifestations sur le calendrier.

A propos de la concurrence avec le rallye vélo organisé le même jour à Rannée, rappel des éléments  

qui ont amené à cette décision. Des courriers ont été échangés et un bilan est prévu à ce sujet.

12- A propos de 2016 (fin de mandat, année élective) Gilles / PY

La prochaine assemblée sera élective et correspondra à la fin de mandat du comité directeur actuel. 

Des contacts ont déjà été établis et d'autres le seront en vue d'organiser l'avenir du club.

Toutes idées ou suggestions sont les bienvenues (se rapprocher de G.Orhand ou P.Y.Ferré)

13- questions diverses, conclusion Pierre-Yves



 


